

Agua de Solares

Benéfica y medicinal indicada en los CATARROS INTESTINALES, NEURASTENIA GÁSTRICA E HIPERCLORIDIA.
De uso universal como AGUA DE MESA. Facilita la digestión y es grata al paladar. Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.
De venta en farmacias y droguerías.
Depósito: San Fernando 25. - D. RAFAEL SAMPER

EL DESAHUCIO

Según los síntomas, si hemos de dar crédito a lo que se dice y no repuntar de infundios las informaciones que llegan de Madrid, parece ser que la semana que empezó ayer será también la semana de pasión para el Gobierno, pues tras de ella vendrá algo que determine, acaso, de una manera más clara y concreta, cuál es la verdadera situación del actual ministerio.

Durante estos siete días, los canchales pasarán las grandes ducas, en la incertidumbre de si su inquieto y lenguaraz jefe, obtendrá ó no el decreto de disolución de Cortes.

Los plazos se van acortando, el tiempo vuela rápido, la incógnita no puede estar indefinidamente sin desahucarse, y ya no le queda al Sr. Canalejas más remedio que afrontar la cuestión de las elecciones, para saber de una vez si ha de ir al vado ó al puente.

Todo esto, que se dice, sin duda recogiendo versiones que hacen circular los ministeriales, de que las elecciones se verificarán el 8 de Mayo y que el decreto de disolución se publicará veinte ó veinticinco días antes, es bastante obscuro é indeterminado; primero, porque no hay valor ni seguridad para afirmarle rotunda y categóricamente; segundo, porque la actitud de los demás elementos del partido liberal es demasiado sospechosa; tercero, porque las pretensiones de los conservadores ponen en un brete y tienen en entredicho al jefe del Gobierno, y cuarto, porque la opinión pública no tiene ya paciencia ni aguantante para estar más tiempo en este estado de dudas y sin saber a punto fijo á qué atenerse.

Los Gobiernos, y más aún cuando, como el actual, alardean de democracias, tienen que proceder en todo de cara al país, y no de espaldas á éste; eso de ir aguar combinaciones á la sombra, en cubiletes de camarillas, para luego salir con arreglos habilidosos y con sorpresas propias de cabileteros, es un juego peligroso que ya la opinión en España no está dispuesta á tolerar, porque se halla harta de ser víctima de esos convencionalismos y enajenados de la política monárquica.

El pueblo tiene derecho á saber, que es lo que piensa el Gobierno, que ya á hacer, que soluciones ha de dar á los problemas nacionales planteados; y el Gobierno, por su parte, tiene la obligación de exponer claro y francamente todo eso, porque hoy se gobierna por y para los pueblos, no á beneficio de una familia, y según los intereses y las conveniencias de unos cuantos grupos de hombres políticos que están ligados por egoísmos propios á un régimen que es un estorbo y una remora á la vida y al desenvolvimiento progresivo de la nación.

Es un absurdo que esas fracciones políticas, desde la de Maure hasta la de Canalejas quieran gobernar sólo para la monarquía; esto ya no puede ser, ya lo saben y ya han recibido y están recibiendo pruebas de ello; hay que gobernar para el país si quieren ser medio tolerados por la opinión indiferente y neutral que aun queda en España; de lo contrario, ya saben el camino, ya han recibido los primeros avisos: por la puerta se va á la calle. Así como así, el pueblo está deseando ejercer de juez y extender algunas providencias de desahucio; una sobre todo.

RAPIDA HAMBRE!

Las naves del anocheros templo se bajan cientos de corazones más, hipéritas que creyentes, que siguiendo legendarias costumbres se congregan, y al pie del dorado altar hincan la huesosa rodilla ante el mártir sibilino de la libertad y del amor al hombre, que perseguido por escribas infames y fariseos, murió en una cruz como el más vil ladrón ó asesino.

Fuera en la calle, cientos de obreros, recorren plazas pidiendo pan y trabajo, con sus poder vivir y resistir los embates del frío tracionero, que cual finesgújas penetra hasta sus huesos, al través de sus raídas vestimentas.

Los campos, secos, estériles, desiertos de la española tierra, y agrietados á causa de la sed de muchos meses, piden agua á torrentes de las nubes.

Hambre en el templo, en la calle, en el campo.

En la iglesia de Dios, hambre de rectitud, de amor, de masedumbre, en los falsos ministros que olvidando las máximas sagradas del eximio Maestro, hacen de su memoria un arma poderosa para oponer patente valla al progreso y al bienestar del hombre.

Hambre en la calle donde, cual portadores, que enseñan á los ricos sus rebuñantes llagas, son perseguidos los hijos del trabajo, los hombres del arroyo, que con su cotidianismo y copioso sudor, mueven el potente motor del capital burgués, y llenan de riquezas las acoradas cajas de los señores.

Hambre en el campo, de las flores brotan, y al hermoso verdor de múltiples plantas, la vida es más risueña, alegranse las almas, y el porvenir de la nación oído, es porvenir hermoso de felicidad, de hartura y de provecho.

El hambre su reinado extiende por doquiera, amenazando vencer en toda la línea.

Maldita invención!... Hagamos algo.

Javier PALINO TORRES

Cosas de Elche

En los pocos días que llevamos de nueva comedia política, hemos presenciado muchas escenas, la mayoría de ellas de alguna importancia según nuestro criterio.

pacidad que el ofensor, por cuanto le conceden las facultades de primer actor al que hace cuatro días pertenece á la compañía y sobre tener la seguridad de que al presentarse la situación á favor de éste no hubiera hecho lo mismo con sus compañeros de hoy ni hasta se hubiera acordado de San Vicente.

Después de reconciliarse y retirar los verdaderos y legítimos directores por derecho propio toda clase de agravios recibidos por el intruso, en cuestión, se procedió á la distribución de los segundos papeles, confiándole el de primer galán á un individuo que en la última compañía codicivadora formaba el segundo ó tercer puesto; por señas que al encargarse del teatro político los liberales, dicho individuo fué sometido á un examen de conciencia y con tan pésimas condiciones se presentó, que en el acto se procedió á la destitución de éste, y por cierto que recordamos, que en época remota el mismo individuo, al observar que se aproximaban los exámenes, desapareció, llevándose hasta el último ejemplar que la compañía le había confiado, lo que al comprender que la falta cometida supuraba alguna gravedad, procedió al procesamiento de dicho artista que hasta llegó á ocupar el banco de los acusados, y por cierto que el denunciante de aquel hecho fué uno de los directores actuales.

Artista de tales antecedentes no debe ser admitido en ninguna compañía política y mucho menos en la actual, porque su director segundo, al tomar posesión del cargo que desempeña, pregonó macho la moralidad hasta querer colocar la bantera de ésta en el torreon más alto del teatro político, pero nosotros que somos algo pesimistas, decimos que de continuar en la compañía que dirige artísticamente como al individuo, de continuar es la inmoralidad, sobre no ignorar nosotros que si dicho individuo en la actual compañía desempeña el cargo indicado, es debido á la suma influencia de uno de los directores gerentes, que quizás le sea de gran utilidad para el fin que se propone realizar con cierto director segundo de esta compañía y que es muy conocido en esta ciudad por la inapreciable «Gargantúa».

Mucho más podría decir sobre el particular en pro de lo reseñado, pero me temo que antes de poco desaparezca este director con todos los fondos existentes en taquilla.

UN ILICITANO

A LOS PADRES

Medios de educación

- 1.º No abandones la educación de tu hijo, dejándole vivir á su deseo exclusivamente, ni pretendas que sea sabio á los siete años; pues en la educación debe suceder lo que en la agricultura: que nada se ha de descuidar, y todo debe hacerse en tiempo oportuno.
- 2.º Aproxímate diariamente á tu hijo, para estudiar la generosidad de su corazón, la robustez de su organismo y el desenvolvimiento de su cerebro.
- 3.º Para dirigir á tu hijo hacia el bien, procura saber por dónde va, lo que hace y con quiénes se acompaña.
- 4.º Libra á tu hijo de los intrusos é ineptos. Confía incondicionalmente su educación á un profesor apto.
- 5.º No traslades á tu hijo por la moda á por capricho, de un colegio á otro.
- 6.º No alabes á tu hijo en su presencia, ni en presencia de quienes puedan alabarle.
- 7.º En presencia del educando, no desaprobado acto alguno de su educador. Procura estar en armonía y de perfecto acuerdo en cuestiones de educación, los padres y los educadores.
- 8.º No ofrezcas á tu hijo recompensas para que obre bien: puedes dársele después de haber hecho algo meritorio; más si algo le prometes, debes cumplir-

lo, porque de lo contrario, el niño te considerará informal, y aprenderá á seguir tu ejemplo.

9.º Contesta con agrado y prudencia á las innumerables preguntas que tu hijo ha de hacerte por su deseo de saber, procurando decirle la verdad, teniendo en cuenta que lo que tú no le enseñes hoy con fiado educador, lo aprenderá mañana canallescamente de gente imprudente ó ineducada; y entonces habrá que remediar con la medida lo que pudo evitarse con la moral y la higiene.

10. No amonaces á tu hijo. Castígale cuando lo merezca, procurando conseguir con el castigo que le impongas, el mayor efecto moral con el menor sufrimiento posible; que el niño entienda que te desagrada castigarle y que si le castigas es sólo por su bien.

J. ESCAMILLA

Político

Si el Sr. Canalejas obtiene el decreto, convoca á nuevas Cortes, y ya entrado en el periodo electoral, con la imposición en el encasillado del Sr. Díaz Moren, hijo, para que nos represente por la circunscripción de Alicante, originará este proceder del jefe del Gobierno, motivos y ocasión para que se hablo y escriba en letras de molde cosas sabrosas que den sobrados motivos para regocijarse y alegrar á los tristes y melancólicos.

Todo esto pondrá por finalización á que ni un actor depositará su sufragio en las urnas en favor del joven teniente de infantería D. Emiliana Díaz Moren.

Y sinó, al tiempo.

Moren para dirigir la política canalejista en Alicante y pueblos de la circunscripción, es cada día más discontada y se le va restando, por sus mismos correligionarios, autoridad y prestigio.

Hay una diferencia notabilísima de ser comandante del «Colón» á jefe de un partido político, y el Sr. Díaz Moren cree que todavía está mandando marineros y que por un quitame allá esas pajas, puede meter en la barra y ordenar su elevación al palo mayor, por virtud de un castigo, á cualquier mortal.

¡Aquí no hay mecha para encender los cigarrillos! Para desempeñar ciertos cargos es preciso amabilidad, finura y don de gentes.

Señor alcalde accidental: Un diario de la noche titulado «Eco de Levante», dijo hace pocos días, que en la plaza Mercado se exponen mercancías averiadas y faltas del peso correspondiente.

Tranquilemos á esta noticia al Sr. Briviesca y á los señores que forman la comisión de Mercado.

Dice Eco de Levante:

«El distinguido exsenador D. Rafael Bistrán ha conferenciado con el señor Díaz Moren y escrito al presidente del Consejo de ministros, ofreciendo su desinteresado apoyo á la política democrática.»

Esto no es noticia fresca; el Sr. Bistrán hace ya tiempo fué á Madrid y se presentó al Sr. Canalejas y después hizo también su presentación al Sr. Atienza; por cierto que no fué precisamente en el domicilio de éste, sino en su despacho oficial de la Diputación, en donde tuvo lugar la presentación.

Ayer mañana estuvo en el despacho de la alcaldía conferenciando con el alcalde accidental Sr. Mendaro, D. Alfonso de Rojas P. de Boanaza, para tratar asuntos relacionados con las futuras elecciones de diputados á Cortes.

La entrevista fué afectuosa, cambián-

dose frases de mutua consideración y cariño.

¡Lo que va de ayer á hoy!

Otro banquete. Hemos oído asegurar que los amigos del presidente de la Diputación Provincial proyectan en su honor un banquete como cuando le tomaron posesión del Sr. Pérez Barceló en vista de su continua ausencia en el desempeño del cargo mencionado.

No dirán que los amigos del Sr. Pérez Barceló escasean de medios cuando se trata de obsequiar la permanencia y constancia en el desempeño de la presidencia de la Diputación Provincial.

¡Como empiezan ya á sentir todo el personal de la Diputación los efectos de la dimisión y ausencia del Sr. Atienza!

Se nos dice que hoy á primera hora ha vuelto el Sr. Rojas al Ayuntamiento, pero á las oficinas de Secretaría, para repasar los libros de actas de hace cuatro ó cinco años y refrescar la memoria con su lectura, de aquellas sesiones memorables en que la grava y otras minucias fueron origen de escándalo.

El Sr. Mendaro llevaba la dirección técnica de aquellas batallas que tanto dieron que decir á la opinión pública.

Hay que tener memoria.

Cantares

El Señor del Gran Poder, al verme llorar, lloró el canal tío de cuando le conté las penas, que aquella mujer me dió.

La vida paso llorando eran tristes desengaños.

Yo sé que tú no me quieres, y sé también que me engañas, no sé si por otro hombre, ó por las malas entrañas.

Es tu hermoso corazón, lo mejor que hay en tu cuerpo, ¡por eso te quiero yo!

Joaquín Díaz Serrano

Por Altamira

Círculo Unión Mercantil

La noche del lunes celebró sesión la Junta directiva del Círculo Unión Mercantil de esta capital, con objeto de tomar acuerdos relativos al recibimiento que se le ha de dispensar á Altamira á su llegada á esta capital.

Dicha Junta acordó: adherirse á todos los actos públicos que en su honor se celebren; entregarle un pergamino nombrándole presidente honorario de dicho Círculo; añadir un corporación á recibirle el día de su llegada, y con el fin de que este acto resulte lo más trascendente, recabar de los asociados que cierran sus establecimientos una hora antes de la llegada de Altamira, si ésta coincide en día laborable, ó no abrir si coincidiera su llegada en domingo.

Montepío Musical

También el Montepío Musical de Alicante tiene en proyecto un festejo en honor de nuestro ilustre Altamira.

Nos consta que esta alta y meritoria Asociación proyecta, aunque su número no figura en el programa oficial, obsequiar al sabio alicantino la noche del día de su llegada á esta ciudad con una serenata á grande orquesta, en la que tomarán parte todos los profesores músicos que pertenecen á dicho Montepío.

May bien nos parecen los actos que preparan tanto el Círculo Unión Mercantil como el Montepío Musical, pues ellos no son sino reflejo fiel de la admi-

Bernad y Comp^a

GRAN BAZAR PRINCESA

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de metal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetes para fondas, restaurantes y cafés.

La casa que más barato vende.—Precios sin competencia.—San Fernando, 10 y Princesa, 24

ración que los alicantinos sentimos hacia nuestro insigne paisano, gloria y orgullo de España entera.

Músicas

Las bandas de música de Novelda y San Juan se han ofrecido a tomar parte en los festejos.

Asociación de la Prensa

Esta tarde a las siete celebrará Junta directiva la Asociación de la Prensa, para ultimar la velada que en honor de Altamira se ha de celebrar.

Comisiones

Las comisiones nombradas por el Excmo. Ayuntamiento para organizar los diferentes festejos que han de celebrarse en esta capital en honor del señor Altamira, son las siguientes:

Banquete.—Sres. Orts Monllor, Pinedo y Gomís.

Extensión de la enseñanza.—Señores Guardiola Ortiz, Pérez Mirete y Albiach.

Inauguración de la lápida.—Señores Ramos Botella, Botí y Carbonell.

Recepción en el Ayuntamiento.—Señores Guardiola, Romen y Soto.

Organización de la manifestación a la llegada.—Sres. Albiach, Rojas y Pérez Mirete.

Para atender a las comisiones é invitados.—Sres. Palazón, Bono, P. del Pobil, Romen, Soto y Rojas.

Para mañana a las doce están citadas estas comisiones en el Ayuntamiento, con objeto de tomar acuerdos.

Un telegrama

En la alcaldía de esta capital se ha recibido un despacho telegráfico de don Luis Pérez Bueno, desde Santander, en el cual dice que D. Rafael Altamira Ovejas ha desembarcado sin novedad en Cornúa y que llegará a Santander el jueves a las ocho de la noche.

En el templo de la Expiración se están haciendo las necesarias reparaciones para que esté dispuesto para los próximos festejos.

El fotógrafo Cantos

El popular fotógrafo D. Manuel Cantos ha tenido la atención de remitirnos una bien tirada postal con el retrato de Altamira.

Suponemos que el conocido fotógrafo de la calle de la Princesa habrá hecho gran número de dichas fotografías para ponerlas a la venta, en la seguridad que si así lo hace, ha de obtener un buen resultado por ser un trabajo muy bien hecho.

Agradecemos el envío.

Reina Victoria Hotel

Restaurant de primer orden.—Almuerzos, 5 pesetas. Comidas, 4 id.

Tribunales

La Audiencia de Valencia anuncia la vacante de juez municipal de Sella, por separación del que la desempeñaba, para que en el término de quince días presenten las solicitudes en la secretaría de gobierno de aquella Audiencia.

El Juzgado municipal de Denia anuncia la vacante de secretario suplente, que ha de proveerse con arreglo a lo prevenido en la ley orgánica del poder judicial y reglamento de 10 de Abril de 1871, los interesados podrán presentar sus solicitudes en el término de quince días.

Taurinas

La nueva empresa de la plaza de Málaga se propone dar doce corridas de toros durante el verano.

En Madrid ha fallecido el antiguo matador de toros Francisco Díez, Paco de Oro.

Las corridas hasta ahora dispuestas por la empresa de la plaza de Bayona, son las siguientes:

Día 4 de Septiembre.—Bombita y Vicente Pastor, con toros de Guadalest.

Día 18.—Bombita y Regaterín, con reses de Santa Coloma.

Háblase de una tercera corrida, para la que aún se hay nada ultimado.

El aplaudido novillero valenciano Isidoro Martí (Flores) ha conferido poderes de representación a favor de don Manuel Rodríguez Vázquez, domiciliado en Madrid en la calle de Miguel Servet, 17.

La empresa del circo taurino de Vista Alegre (Carabanchel), ha contratado para cinco corridas al diestro granadino José Moreno (Lagartijillo Olivo).

El reputado novillero Juan Cecilia (Panteret) toreará en Barcelona los días 3 y 10 de Abril y 15 y 29 de Mayo.

Ha sido contratado para torear en Cartagena el día 5 de Julio, el aplaudido diestro Fermín Mañó (Corchaito).



CABALLOS COJOS
Curación rápida y segura de las Exostosis, Tumores huesosos, Corvasas, Formas, Esparevanes, Sobrehuesos, Esfuerzos, Moletas y Vejigamos, etc. por el

UNGUENTO ROJO MERÉ
de P. MERÉ de CHARENTILLY, en Orleans (Francia). 40 Años de Exito.—En todas Farmacias. Integrista: BELLY & TAUBIERS, Orleáns 54, San Sebastián. FOLLETOS GRATIS AL QUE LOS PIDA.

Centros y Sociedades

El Canal de la Huerta

Acompañada de atento B. L. M. nos ha remitido el presidente de la sociedad del Canal de la Huerta de Alicante un ejemplar de la Memoria leída en la Junta general extraordinaria que celebró dicha sociedad el día 28 de los corrientes.

Agradecemos a D. Federico Soto Molá el envío.

Cruz Roja

Mañana la comisión provincial de la Cruz Roja visitará a los señores gobernador civil y militar para pedirle el apoyo en la función benéfica que ha de dar tan altruista institución en el Teatro Principal.

La Caridad

Hemos sido galantemente invitados a la velada literaria que mañana a las nueve de su noche se celebrará en el Centro Psicológico La «Caridad», en su domicilio social, Bazán, 30, principal, en conmemoración al XXXXI aniversario de la muerte del apóstol del espiritismo Allan Kardec.

El acto es público.

Sucesos y accidentes

Seguridad

Los guardias segundos números 33 y 52 detuvieron a Juan Pérez y Juan Vicedo, por riña, habiendo sido curado el Pérez de herida leve en la cabeza.

El guardia segundo núm. 10, detuvo en el paseo de Méndez Núñez a Francisco Navarro, por embriaguez y escándalo.

Los guardias segundos núm. 33 y 52 presentaron en el Gobierno civil a Emilia Martínez y Pascuala Garcés, las que manifestaron haber sido abofeteadas por Julio Oatara (s) el Serenot.

Vagones escapados

Esta mañana a las siete en la estación de Madrid se recibió aviso telegráfico de que dos vagones con materiales propios de la compañía para las obras de un puente en reparación entre las estaciones de San Vicente y Gabarrera, se habían escapado, llegando a la estación chocando con otro vagón que había en el muelle de pequeña velocidad sin otra consecuencia que la de los desperfectos de los vagones.

Accidentes del trabajo

Francisco Barber, de Alcoy; Casimiro Payá, de Alicante; Juan Manzanaro, de Alicante y Francisco Galiano, de Alicante.

Casa de Socorro

Guardia para mañana: Médicos, D. Francisco Benitez y don Miguel Gueri. Practicante, D. José Mingot.

Quejas del público

Esos automóviles!

Es verdaderamente escandaloso el desmedido abuso que vienen cometiendo los encargados de guiar los automóviles.

La marcha veloz que llevan dentro de la capital, pone muchas veces en peligro las vidas de los transeúntes.

El otro día, uno de estos *aplasta personas* estuvo a punto de arrollar a unos señores que paseaban por el muelle.

Estos estuvieron a punto de dejar de ser civilizados y convertirse en salvajes para apedrear al auto. De haberse dejado guiar por el primer impulso, Alicante hubiera presenciado un triste espectáculo.

Y todo esto por qué? Por consentir nuestras autoridades que dichos vehículos vayan por nuestras calles y paseos con una velocidad que espanta.

¿No podría corregirse tal abuso para bien de todos?

Los perros

Son muchas las quejas que a diario se nos hacen respecto a los numerosos perros vagabundos que pululan por las calles formando muchas veces verdaderas jaurías.

Los transeúntes se ven a cada paso amenazados de ser mordidos por éstos, constituyendo además una amenaza constante para el vecindario que se ve privado de circular por las calles ante las riñas que los caninos promueven a cada instante.

¿No hay un impuesto para los perros? ¿Pagan los que vagan por las calles el tributo que por tal les corresponde?

Como nos consta que no, llamamos la atención del alcalde para que evite el abuso.

Los Municipios

Ha quedado constituida la Junta Municipal del Censo del Ayuntamiento de Benimantell.

El Ayuntamiento de Benejuzar ha expuesto al público por quince días las cuentas municipales del pasado año 1909.

El Ayuntamiento de Benidoleig ha expuesto al público los repartimientos de consumos y de arbitrios extraordinarios, fondos por la Junta Municipal para el corriente año.

Librería, imprenta y Papelería

de Manuel Pastor, Mayor, 1 y 3, Alicante

En este elegante establecimiento, montado a la altura de los mejores de España en su clase, encontrará el público todo cuanto desee en librería, así como en las últimas novedades en objetos de escritorio y fantasía.

Inmenso surtido en devocionarios, tarjetas, manú, participaciones de enlaces y nacimientos, recordatorios para comuniones, esquelas mortuorias, impresos de defunción é infinidad de artículos que sería interminable enumerar.

Espectáculos

Teatro Principal

Para el próximo mes de Abril se celebrarán dos grandes conciertos en nuestro Teatro Principal por la Orquesta Sinfónica de Madrid.

Dichos conciertos se celebrarán en las noches del 23 y 24 de dicho mes, y a juzgar por el entusiasmo que se observa entre los amantes a la música, es de esperar que obtengan un brillante resultado.

La empresa no ha escatimado gastos ni sacrificios con tal de que Alicante pueda admirar una de las corporaciones que más honran a España, y al efecto con el fin de hacerla propaganda que el espectáculo requiere, se ha hecho un verdadero derroche en anuncios litográficos tirados a varias tintas.

Por cierto, y dicho sea esto entre paréntesis, la empresa explotadora de dichos conciertos ha tenido la galantería de remitirnos un ejemplar de los referidos anuncios litográficos, el cual nos hemos visto en la necesidad de devolverlo por el mismo conducto que se nos remitió, porque estaba rasgado, estrujado y sucio, y convertido en una verdadera porquería.

No sabemos de quién será la culpa de lo ocurrido, pero el hecho es cierto y como tal, lo hacemos constar, tanto más cuanto el portador del anuncio de referencia nos manifestó que así se lo habíamos dado para que lo entregara en nombre de D. Luis Altolaguirre.

Sagasta, núm 11, (bajos) — Alicante

De Hacienda

La Tesorería de Hacienda ha dictado providencia contra el industrial D. José Semper Molina, por haber defraudado la contribución inustrial.

Esta AGENCIA, responde de todos los encargos que se le confía, siempre que se declare su contenido.

Sagasta, núm 11, (bajos) — Alicante

Militares

Esta mañana ha hecho su presentación en el Gobierno Militar, el capitán médico militar que ha llegado para incorporarse a la Comisión mixta de Reemplazo y reemplazo, D. Eduardo Villegas.

También ha hecho su presentación el capitán de infantería del Regimiento de la Princesa que se hallaba con permiso, D. Francisco Gómez Marín.

La Audiencia Militar de Marina de la Capitanía del puerto de Altea, oída, llama y emplaza a Salvador García Aragonés, para que comparezca ante la indicada autoridad en el término de noventa días, para responder de los cargos que se le siguen por falta de concentración en el cuerpo de la Armada.

¿Quiere usted saborear el más exquisito café?

EN EL ESPAÑOL

Vida Social

Haos algunos días se encuentra en Alicante D. Gaspar Marco, rico propietario de Sax.

También se encontraba en esta capital D. Juan Amorós Pina, caracterizado político de Monforte.

Nuestro querido amigo el tenor D. Estanislao Carrasco, ha regresado hoy a esta capital después de cinco días de excursión artística a Monovar, en donde ha obtenido un gran éxito.

Mañana es esperado en esta capital D. Luis Palomo.

Anoche a las doce dejó de existir el acendrado propietario D. José Minguilló Oatvo, tío político de nuestro compañero de redacción Sr. Muñoz.

Descanse en paz el finado y reciba la familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

Tintorería Barcelonesa

JUAN PAMBLANCO
Méndez Núñez, 38.
Sucesoral, Princesa, 3.—Alicante

Noticias

Más despacio!

Diario de Alicante decía anoche que casi por unanimidad se proclama la candidatura de D. Rafael Beltrán y Ausó para decano del Colegio de abogados de esta capital, y hemos tenido hoy ocasión de apreciar en varios círculos de la población, el disgusto que tal noticia ha producido entre algunos respetables miembros de aquella ilustre corporación que lamentan sin recato que con una antelación tan extraordinaria a la elección se trate de crear atmósfera en beneficio de determinada persona, con propósito de preparar lo que por diferentes motivos debe estar y está muy lejos de la realidad.

Traslado

Ha sido trasladado a Canarias el vigilante de segunda clase del cuerpo de vigilancia que presta servicio en esta provincia con destino en Alcoy.

Ha sido destinado a esta provincia con destino a Alcoy, el vigilante de igual clase que presta sus servicios en Canarias, D. Juan Doménech Navarro.

Subasta

La administración principal de Aduanas anuncia la subasta de una caja conteniendo acero en barras que tendrá lugar el día 6 de Abril en los almacenes de esta aduana.

Nuevo periódico

En la vecina capital de Murcia ha empezado a publicarse un semanario titulado *Murcia Nueva*, bajo la dirección de D. Rodrigo Soriano, el batallador diputado radical.



¡¡ YA VENDRA lo que se espera y que tanta falta hace!!



Almacenes de 'La Estrella'

Plaza de Castelar, 3 y 5 (Antes Paseo de Méndez Núñez)
Especialidad en confecciones

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

El primer número, que hemos recibido, es enérgico y contundente como hijo legítimo que en nada desmerece á las tendencias y arrestos del diputado por Valencia.

Publica trabajos de Galdós, Nougés, Soriano y otros no menos distinguidos escritores.

Dasen al nuevo y batallador colega larga vida y que sus energías no decaigan.

Sastrería

El conocido y popular maestro saastre JOAQUIN ROMERO, cortador que ha sido de la casa de los Sres. J. Ruiz Hermano por espacio de diez años (desde 1889 á 1909), acaba de establecerse y ofrece su taller á sus numerosos amigos en el paseo de Méndez Núñez, 38, bajos.

Recomendable

Las señoras que tengan necesidad de usar fajas higiénicas, las encontrarán fabricadas según los modelos más recomendados, en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, construyéndose á medida.

Además podrán adquirir bragueros de diversos modelos, irrigadores higiénicos, especulums para baños y diversos aparatos ortopédicos.

Gran liquidación

En el establecimiento de Espiá y Muñoz, paseo de Méndez Núñez, número 10, han empezado á liquidarse todas las existencias con rebajas extraordinarias de los precios, por trasladarse de local.

Hay que aprovechar la ocasión para proveerse de tulipas, tulipanes, globos, pantalías, aparatos, arañas, plafoniers, etc., etc., á precios increíbles.

Pocas veces volverán á repetirse las realizaciones de esta clase de géneros. Solo por diez días.

Juegos florales

en Las Palmas

Bases del Certamen

I.—Los Juegos florales se celebrarán el 26 de Junio, siendo su mantenedor D. Miguel de Usumano.

II.—Los temas y premios serán los siguientes:

1.º Poesía en verso castellano, de metro y asunto libres. Premio: mil pesetas. Segundo premio: cuatrocientas pesetas. Tercer premio: doscientas pesetas.

2.º Cuente en prosa castellana, de asunto libre. Premio: doscientas pesetas.

3.º Memoria sobre fomento del arbolado en Gran Canaria. Premio: doscientas pesetas.

4.º Memoria sobre Difusión de la cultura popular en Gran Canaria. Premio: doscientas pesetas.

5.º Colección de cantos populares canarios arreglados para piano. Premio: doscientas pesetas.

6.º Narración en prosa de un acontecimiento de la historia canaria. Premio: doscientas pesetas.

III.—Los trabajos han de ser inéditos y deberán enviarse al secretario general D. Juan Téllez y López (calle de Pérez Galdós, 31, en las Palmas de Gran Canaria) antes del 5 de Junio. Remitirán bajo sobre cerrado con un lema y el número del tema, al que acompañará otro sobre con las mismas indicaciones que contengan el nombre y señas del autor.

IV.—Los trabajos en prosa no podrán exceder de cincuenta cuartillas.

V.—Los que se premien estarán á disposición de los autores hasta el 30 de Septiembre.

El presidente, Salvador S. Pérez.—El secretario, Juan Téllez y López.

Nuestro clima

He aquí los datos de meteorología tomados en el observatorio del Instituto de Alicante hoy 30 de Marzo de 1910.

Barómetro 7625
Termómetro (Seco) 168
(Húmedo) 126

Viento, S. E. calma; velocidad, 200 kilómetros.

Atmósfera, despejada.

Mar, llana.

Temperatura máxima al sol: en el vaso, 50.5; en el aire, 22.4.

Id., id. del aire á la sombra, 18.8.

Id. mínima durante la noche, 6.8.

Irradiación nocturna, 4.8.

Evaporación en milímetros, 4.40.

Lluvia id., 0.

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

Telegramas

POLITICA

El Consejo

Después de las ocho de la noche terminó el Consejo de ministros de ayer.

Los rennidos se ocuparon de los gastos necesarios para concurrir España á la Exposición de la Argentina.

También se ocuparon del estado en que se hallan los presupuestos.

Se aprobaron varios expedientes de tramitación de Guerra, Marina y Hacienda.

Merino la solución dada á las huelgas de Bilbao y Gijón.

Sapóñese que se ocuparon de las negociaciones que ha de reanudar Ojeda sobre reforma del Concordato, de la dimisión de Marina y del estado en que se encuentra el encasillado.

La dolencia de Moret
Moret sigue en cama por el fuerte estar que padece.

El domicilio del enfermo es muy frecuentado por numerosos amigos.

Conferencias
García Prieto y Oubián han conferenciado extensamente sobre el viaje á la Argentina.

La dimisión de Marina
Se asegura que la dimisión del general Marina no obedece solamente á motivo de salud.

VARIAS NOTICIAS

¡Vaya un sacril!

Telegrama de Sorja, que en Villa Agreda han desaparecido de la iglesia dos cálices valorados en mil pesetas y una palomilla de esmalte y diamantes, muy valiosas.

Se ha detenido por sospechas al sacristán.

Santos Dumont
Ha llegado á Madrid el famoso aviador Santos Dumont.

Se hospeda en el palacio del marqués de Iturbe.

Algunos creen que viene á volar en su aparato.

De Marruecos

Las tribus de Riya han proclamado sultán á Muley El Kabir, quien recluta guerreros para atacar á Fez.

Se asegura que el kaid Mahomed, segundo jefe que fué del Roghi, le apoya con entusiasmo.

La aviación en Sevilla

Un aviador beiga ha verificado dos vuelos con un aeroplano sistema Bleriot.

Se elevó á cien metros y atravesó el río Guadalquivir.

DOLORINA

Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la ciática. Una dosis 15 céntimos. Caja de diez, 1.25 pesetas. Pídase en las principales Farmacias y Droguerías.

Depósito: Farmacia señora viuda Soler Sánchez.

Lanas, sedas, armures, pañetes, gran linaa fantasta, tapicería, mantillas, tale mantelerías, géneros de punto, colosal sardido abrigos para señora.

Trajes de caballero y niño, sobretodos, camisería, corbatería, cubiertas broctel y piqué, pellizas y abrigos caballero.

DEPOSITO EN ARTICULOS NEGROS Y BLANCOS
Grandes talleres de sastrería á cargo del reputado cortador D. Emilio Verdú

BANCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO
Casa Central en CARTAGENA

Sucursal: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Oáasz, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla. Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Descuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Figuraciones.

Horas de caja: De 9'30 á 1 y de 3 á 4

CAJA DE AHORROS		PESETAS
Saldo anterior	18.236.679 40	
Imposiciones durante la semana	432.676 66	
Suma	18.669.356 06	
Reintegros	348.537 03	
Saldo	18.320.819 03	

Cartagena 26 de Marzo de 1910.

Chic Parisien BLANCAS Y VERDES

CORSETE DE JOSEFA PERO
ULTIMOS MODELOS

Confección francesa é inglesa
Especialidades de la casa

ALICANTE: Plaza de Castelar, 1.—
CASA EN VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.



Corseé faja para disminuir el vientre; para novias, para estado interesante. Son tenedores de pecho de varias clases y formas. Tirantes para corregir el pecho y la espalda. Se hacen toda clase de corseés á la medida en forma entallada y rectos para trajes imperio y de Levita á capricho de las señoras.

MAISON FRANÇAISE,
52, paseo de los Mártires, Alicante.

EL MECÁNICO

LUIS MORENO PEDRAZA

ofrece sus servicios para la composición y limpieza de máquinas de escribir. Calle Pérez Medina, 16, principal, Barrio Benalúa.

Dermicur

Dá maravilloso resultado para quemaduras, cortes, escoriaciones, barros y sabalones.

De venta en todas las buenas farmacias y droguerías. Depósito, Viuda del Dr. Soler Sánchez, San Cristobal, 12, Alicante.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO, R. COSTA

El buen gusto Camisería especial de ADOLFO MORLA

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero
Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto

17. Calatrava, 17.—Alicante

GUANAYARA

NOVELA HISTÓRICO-TRADICIONAL

FOR

Francisco de A. Cabrera

bertados para comer, ya pasado medio día.

Durante la comida reinó la misma alegría que en la cena de la noche anterior, versando el mismo tema con más comentarios y nuevas proposiciones.

Por la tarde Núñez pidió á Don Hernando la mano de Guanayara para Bagdal y éste á su padre la mano de Zulema para Núñez.

Ambos padres concedieron el permiso matrimonial, regocijados de que sus hijas se uniesen á hombres tan honrados como bizarros.

Las dos parejas enamoradas pasaron el resto de la tarde en dulces coloquios, ferjando planes para el porvenir y pintando á su modo las delicias futuras.

En tanto estas pláticas, verdaderos idilios, tenían lugar, otra tenía efecto entre Don Hernando y Ben-Alí.

—Puesto que os ha de ser violento entenderos con el barón de Palafox, seguid embarcado, ya os agrada la vida del mar, ufano os mostrais con el nombramiento de alférez, que yo me cuidaré de vuestros intereses.

El asunto de Ali-Mamet, preso en una torre, osso sugeto á martirio por sus creencias religiosas, también me interesa, pues no es de caballeros ni de hom-

bres de pró abandonar á su suerte á los desgraciados cuando de ellos se han recibido favores. Vuestra presencia y la de Bagdal podría dar lugar á nuevos disgustos, porque Ali-Mamet es un valiente.

Si no fuera por estos dos casos á ventilar, desde mañana nos instalaríamos en vuestra Alcazaba y dejaríamos á los jóvenes el crucero por estos mares, ordenado por el rey, pero tanto por no desairar á su majestad, que honor ha unido á vuestro honor, como para que me dejeis desembarazo para obrar, debéis embarcar.

Terminada la carrera marítima y arreglados en tanto los asuntos pendientes, de nuevo nos reuniremos y acordaremos en definitiva.

—Acertado pensais y vuestros consejos he de seguir, que por vos guiado honra y provecho me ha sobrevenido.

En este estado el diálogo, entró Núñez en el aposento, agradeciendo con palabras impregnadas de respetuoso cariño,

la benevolencia de Ben-Alí al aceptarlo como hijo suyo.

—Y ahora—agregó, dirigiéndose á Don Hernando—necesito hablar con mi señor, jefe y amigo.

—¿Reservado?—preguntó Ben-Alí.

—Entre familia, que por tal considero á todos los que en esta casa estamos hoy reunidos, no hay ni debe haber secretos. Podeis permanecer aquí,—contestó Núñez. Y dirigiéndose de nuevo á Don Hernando:

—Esta noche partiremos y antes de hacerlo necesito de vuestras instrucciones.

—De mis consejos, señor capitán de su majestad.

—Como querais, señor. Consejos ó instrucciones, son preceptos para mí. No olvido, no olvidaré nunca que cuanto soy y valgo á vos lo debo.

—Un poco á mí, señor Duque de Elba, y un mucho á vuestros méritos.

Sus capitán del rey mandando propias naves; habéis alcanzado renombre en el orbe y con merecimiento un título que os ennoblece. El porvenir es vuestro si lo sabéis aprovechar.

—Por eso quiero que me guieis.

—Pues que mi opinión demandais, seguid el crucero por el Mediterráneo, buscad á los buques piratas, aunque sea preciso para encontrarlos ir hasta los mismos puertos de Barbería, aboradlos y destraidlos para alcanzar más renombre, mercedes y reales preeminencias, ya y que la suerte os favorece; volved aquí lo más pronto que os sea posible, celebrad las dos bodas y luego fijad los ojos en América, tierra de la luz y del porvenir, á donde tal vez os acompañe.

—Y yo—dijo Ben-Alí.

—Este es mi parecer, ya que en esta vieja tierra las intrigas, las envidias y las preocupaciones hacen estériles las iniciativas de los hombres de inteligencia y de corazón.

